



Redes de Poder MTY



AUMENTAN ADEPTOS DE CANDIDATAS EN NL Y LA DECISIÓN DE COLOSIO



Luis Donaldo Colosio Riojas, alcalde de Nuevo León, se encuentra en el límite del tiempo para decidir si futuro político, incierto hasta el momento.

La visita a Nuevo León de **Claudia Sheinbaum**, virtual candidata de **Morena** a la presidencia de la República, y de **Xóchitl Gálvez**, aspirante del **Frente Amplio por México**, integrado por el PAN, PRI y PRD, mostró las operaciones de ambas para llegar a distintos potenciales votantes en la entidad.

Los eventos, tanto el de Sheinbaum, como el de Gálvez, lucieron llenos, lo que demuestra que hay muchos neoleoneses que simpatizan con sus proyectos y que sus operadores están trabajando bien en la entidad.

Pero, algo que llamó mucho la atención, es que los eventos de las dos obligaron de cierta manera al **gobernador Samuel García** a buscar tener presencia en medios, pues convocó a la reapertura de la Línea 2 del Metro, evento en el que aprovechó los reflectores.

Tanta expectativa generó la respuesta de los neoleoneses a estos eventos que García salió a decir que Claudia y Xóchitl vinieron a retarlo, aunque realmente solo fueron eventos con amplia convocatoria. Sheinbaum y Gálvez le hicieron un buen "partido" como visitantes a MC y a Samuel.

LA DECISIÓN DE COLOSIO

Luis Donaldo Colosio Riojas tendría que ser un poco más claro

con los regios respecto a si terminará su gestión, con miras a una posible reelección para la **alcaldía de Monterrey**, o si, por el otro lado, tiene la intención de ser aspirante de **Movimiento Ciudadano (MC)** al **Senado de la República**.

Pero, de momento, el futuro político de Colosio Riojas sigue siendo un misterio, pues es fecha en la que aún no se sabe si el alcalde regio terminará su gestión, algo que puede cumplir siendo edil y estando en campaña para una segunda administración.

Como lo hemos adelantado en este espacio, si Colosio intenta ir por una curul al Senado, la alternancia en el municipio de Monterrey podría estar más cerca. Luis Donaldo tiene, al parecer, dos opciones: ayudar con votos a MC con su aspiración a la senaduría o arriesgarse a perder la capital de Nuevo León.

Se dice que para que la cuña apriete, tiene que ser del mismo palo, y resulta que la **diputada del PRI, Karina Barrón**, quien fue compañera de bancada de Colosio en MC, anunció que buscará la alcaldía regia.

Por otra parte, el **diputado de Morena, Waldo Fernández**, cuyos adeptos crecieron, tiene un "plan B", por lo que podría competir por este cargo, claro, si no obtiene la candidatura al Senado.